
 
ASSEMBLEE GENERALE 

VENDREDI 24 JANVIER 2025 - ESPACE DES DEUX RIVES - RENNES 

Composition du bureau à fin 2024 

Pierre Perez - président 
Geneviève Vaidie - vice-présidente 
Céline Robidou - vice-présidente 
Patricia Vettier - secrétaire 
Matthieu Paugam - secrétaire adjoint 
Sylvie Lempérière – trésorière 
Xavier Bénard - trésorier adjoint 
Françoise Morice - membre 
Antoine Dupont - membre 
Aymeric Oberthur - membre 

 

Membres du Conseil d'Administration à fin 2024 

Les membres du CA dont le mandat arrive à échéance en janvier 2025 

Xavier BENARD    Antoine DUPONT 
Guillaume GICQUEL    Vincent MAUDET 
Annick TAUPIN    Geneviève VAIDIE 

Les membres du CA dont le mandat arrive à échéance en janvier 2026 

Sylvie LEMPERIERE    Éric LENOIR 
Gaëtan MAZURIER    Françoise MORICE 
Aymeric OBERTHUR    Matthieu PAUGAM 
Patricia VETTIER  

Les membres du CA dont le mandat arrive à échéance en janvier 2027 

Laurence AUFFRET    Solène DAGORN 
Charles-Edouard FRETEL   Arnaud GANNE 
Annick LERAY    Dominique LEROUX 
Pierre PEREZ     Céline ROBIDOU  



 
Chères adhérentes, chers adhérents, 

Une nouvelle année est passée, bien remplie de sourires et de rires accompagnant les évènements 
ponctuant la vie de notre association. Globalement le temps a été clément, seule la braderie a dû être 
écourtée par de grosses averses. 
Mais malheureusement l'association a été endeuillée par 3 fois :  

Béa Berthelot, notre animatrice en chef de la braderie, nous a quittés douloureusement quelques 
semaines avant l'édition 2024, elle tenait à transmettre l’administration et a coordination à Patricia et la 
gestion des bénévoles à Céline pour la suite. Son départ nous a bouleversés, nous honorons sa mémoire. 

Gérard Souchet, président de l’association de 2008 à 2012, nous a quittés en juillet. Gérard a été à l’origine 
de beaucoup d’évènements dans notre quartier. Il était par ailleurs très connu en tant que magicien et 
créateur du festival «ௗVive la Magieௗ». Nous honorons sa mémoire. 

Louis Mérel, membre fondateur de l'association, est parti en octobre. Il participait activement depuis 
longtemps au club, aux concours de belote et était bénévole à la braderie. Nous honorons sa mémoire. 

L’année a bien démarré avec notre Assemblée Générale rassemblant environ 80 personnes, preuve de 
la vigueur de notre association. 

Le club du jeudi continue de bien fonctionner, Merci à Marie-Thérèse pour son animation. Les différents 
concours de belote et tournois de palets et ping-pong ont connu le succès escompté grâce à l’organisation 
enthousiaste de Matthieu, Antoine, Céline, Guillaume et Xavier.  

La fête de printemps a démarré en fanfare cette année olympique avec ses jeux ZOZOlympiques 
appréciés par les enfants du quartier. Bravo à Geneviève et l’équipe d’animation. 

Nous tenions et nous espérions que notre vide-greniers, en honneur de Béa, soit une réussite. Il le fut, le 
soleil était de la partie et l’affluence aussi, les grosses averses de fin d’après-midi n’ont pas refroidi notre 
ardeur. Un grand bravo à Patricia, Céline, Cyril, Aymeric, Françoise et Sylvie et tous les bénévoles. 

Le repas des rues a été un franc succès, de l’apéro offert par l’asso jusqu’à la distribution des lampions 
pour les enfants et l’embrasement du feu de le Saint-Jean tant attendus. Les nombreux participants avaient 
apporté leur repas à partager autour des tables installées par les bénévoles. La soirée s’est prolongée 
quelque peu autour de la buvette avec ambiance dancing. Merci à Matthieu, Arnaud et les bénévoles. 

Pour la rentrée, en septembre, nous avions innové en regroupant notre pot d’accueil et le ciné plein air. 
Ce fut également un franc succès avec une forte affluence dès l’apéritif offert et servi par les membres du 
CA, affluence qui s’est prolongé pour la projection du film, merci à Clair-Obscur pour leur prestation. Bravo 
à Charlie, Antoine, Annick pour l’organisation. Nous réitérons cette formule cette année avec une séparation 
plus nette entre les 2 parties. 

Pour notre soirée d’automne ‘La rose des sables’, l’équipe d’animation avait embelli la salle à l’oriental. 
Le repas fut particulièrement apprécié et la prestation de l’orchestre Claire animation également. On peut 
féliciter l’équipe d’animation Françoise, Laurence, Aymeric, Eric et tous les bénévoles. 

Chaque premier mardi de chaque mois sur le marché, le stand que nous tenons pour offrir le café est 
devenu un rendez-vous attendu. Il permet d’échanger sur l’actualité du quartier et de l’association. 

Le jardin partagé se porte bien avec ses 3 poules, grâce à l’animation dynamique de Geneviève. La 
bibliothèque des rues est régulièrement alimentée pour le plaisir des lecteurs du quartier, merci à Isabelle. 

En décembre, nous avons organisé une collecte de vêtements et de jouets au profit d’association 
s’occupant des personnes en situation précaire. Ce fut une réussite, merci aux généreux donateurs et bravo 
à Vincent pour cette heureuse initiative. 

Je tiens à féliciter les membres du conseil d’administration qui ne comptent pas leur temps, leur énergie 
et leur créativité pour l’organisation de tous ces événements. Je remercie l’ensemble des bénévoles sans 
lesquels rien ne serait possible. 

Enfin, je souhaite remercier la Direction du Quartier Centre de la Ville de Rennes pour l’aide matérielle et 
le soutien apporté lors des événements que nous organisons sur la placette et dans le quartier. Merci aussi 
à l’équipe RPA pour son accueil pour nos différentes actions se déroulant à l’E2R. 

Belle année 2025 à vous toutes et à vous tous, ainsi qu’à vos familles et à vos proches. 
Pierre 

BILAN MORAL DU PRESIDENT 



 

                     La Fête de printemps                    par Geneviève 
    Les ZOZOlympiques 
- des courses et relais zozolidaires et zozogonflés 

- des lancements de zozo frites, 

- des régates zozo d’Alphonse,  

- des Zozote Moutons 

- des houla zolympiques 

- de la créativité : des coloriages, la création de sa propre    
médaille Zozolympique 

- de la vente de gâteaux et crêpes, café,  boissons 

- des ventes de fleurs, de plantes    
aromatiques, plants de tomates et fraisiers  

 

Et c’est le moment des inscriptions pour la Braderie de Mai ! 

 

 

                                 La Braderie                            par Patricia 
 
Je reprends la suite du travail accompli par Béa à qui je rends un grand hommage. Je suis dans le quartier 

depuis 2008, bénévole dans l’association et récemment en retraite, Béa m’avait demandé si je pouvais la 
remplacer et si je voulais être secrétaire suivant son propos « il n’y a rien à faire » puis elle m’a demandé de 
prendre son relais sur la braderie qu’elle avait tant à cœur. Comment lui refuser sauf qu’il y a un peu plus que 
« rien à faire » mais je ne suis pas seule.  

 
Ce travail se fait en équipe et dans la bonne humeur avec principalement :  
- Cyril pour la publicité sur les réseaux, impressions, réservations rejoint par Pauline. 
- Aymeric et Cyril pour les emplacements, plans, installations des barrières, etc. … 
- Céline pour la gestion des bénévoles sur les stands  
- Françoise pour les commandes avec les fournisseurs, livraisons, sucré – salé – boissons  
- Sylvie pour la comptabilité  
- Moi-même pour les demandes administratives et le suivi.  
- Et l’ensemble des bénévoles qui participent à un moment ou à un autre 

 

Pour l’organisation de cette braderie, nous menons une trentaine de fiches actions et nous remercions 
vivement tous les bénévoles qui apportent leurs contributions à hauteur de leurs possibilités.  

BILAN DES ANIMATIONS 



2024 fut encore une belle braderie, les 650 
emplacements ont tous été vendus, beaucoup de 
bradeurs dans la matinée et début d’après-midi avant 
l’arrivée de la pluie vers 16h.   

Pour rappel comme chaque année, le bénéfice de 
notre braderie permet de financer pour partie différentes actions de l’association sur 
l’année (fête du printemps, repas des rues, cinéma de plein air et permet de payer moins 
cher le repas d’automne…). 

Les stands salés, sucrés et buvette ont bien fonctionné malgré un arrêt un peu brutal dû à la pluie.  

La rotation des bénévoles également, mis en place par Céline a permis à 
chacun d’avoir ses temps de pause.  

L’affichage d’un planning sur le bungalow a été 
souhaité pour 2025.  

  

  

  

 Nous avons toujours besoin de bénévoles en fin 
de braderie pour le rangement et le nettoyage. Cette 
année la pluie n’a pas facilité les choses et le 
démontage n’a pu se faire que le lendemain. 

Pour rappel, un repas est prévu le soir de 
la braderie pour remercier tous les 
bénévoles inscrits, certaines personnes 
cette année n’ont pu rester ou n’ont pas été 
informées. Nous veillerons à ce que cette 
information soit bien donnée notamment 
pour les nouveaux bénévoles.  

 Nous continuerons à réfléchir pour apporter des améliorations et vos remarques sont les bienvenues.  

 

 

 

 

La braderie 2025 aura lieu le dimanche 18 mai et les inscriptions pour les personnes du 
quartier se feront le jour de la fête du printemps le 23 mars, à partir de 14h30. Venez 
munis de votre fiche de préinscription remplie, que vous trouverez sur le site de 
l’association.  Pour les personnes extérieures, les inscriptions auront lieu le 26 avril.   

Tous les bénévoles sont les bienvenus, N’hésitez pas à venir 
nous rejoindre. L’inscription pourra se faire le jour de la fête du 
printemps le 23 mars, à partir de 14h30. Une réunion pour les 
bénévoles se tiendra au bungalow le vendredi 25 avril à 18h30. 



                      Le repas des rues                           par Matthieu 
 

Cette année encore, un grand succès avec une nouveauté : la buvette et le coin dansant, qui ont été 
particulièrement appréciés par les convives 

 

Avec en invité surprise Stéphane et ses phonogrammes qui a 
pu nous faire partager sa passion en musique 

 

 

 

 

 

 

 

Cette année pas de pluie pour gâcher la fête et le feu a pu avoir lieu avec les traditionnels lampions pour le 
bonheur des petits et des grands 

 

  



Le pot d’accueil de la rentrée + ciné plein air    par Antoine 

-   Cette année il a été décidé d’enchaîner le pot de rentrée avec la 
séance de cinéma en plein air. 

-   2 évènements sur 1 seule date = une logistique et une 
disponibilité des bénévoles simplifiées. 

-   L’idée est une réussite car nous avons eu beaucoup de monde et 
la soirée a été très appréciée. 

 

 

 

 

 

 

                       Le repas d’automne                     par Françoise 
Encore une belle soirée en cette fin de novembre à la météo tristoune 

Le soleil et la chaleur de notre thème la Rose Des 
Sables furent les bienvenus 

Nous étions au complet avec 87 adultes et 13 
enfants, merci aux convives de nous avoir fait 
confiance 

Nous avons été heureux de travailler avec David Kilic, 
l’épicier du quartier qui nous a proposés un apéritif 
typique et de qualité 

 

La tajine (excellente et 
copieuse) et le dessert 
ont été préparés par le 
traiteur Mézange. 

 

Pour compléter cette soirée, l’orchestre Claire Animation (une chanteuse et un 
musicien) nous ont mis une super ambiance pour finir la soirée. 

Merci à toutes celles et ceux qui ont participé à la préparation et l’installation de la décoration de la salle. 

  

Coucou 



                      Le café du marché                            par Céline 
 

Chaque 1er mardi du mois, depuis octobre 2021, l'association de quartier propose un café, un thé, un 
chocolat sur le marché de 8h à 12h30 . 
Nous voulions créer du lien , créer un rendez-vous entre vous et nous et surtout 
entre vous ! Cela nous permet de présenter l'association et les évènements passés 
et les prochains à venir.  
Ce rendez-vous du 1er mardi est bien retenu et c'est gage de réussite car lorsque 
nous sommes dans l’obligation de décaler, on nous dit : « vous n'étiez pas là mardi 
! » avec le sourire. 

Certains viennent pour discuter, boire leur petit café, d'autres viennent se 
renseigner et quelquefois adhérer. Les commerçants viennent aussi prendre leur 

café et profiter de notre présence. 
Rien de mieux qu'un petit café pour faire connaître 
l'association et créer du lien ! 
1 équipe du matin de 8h à 9h/9h30, une autre de 9h30 à 
11h puis une autre jusqu’à 12h30 se relaient pour vous 
accueillir.   Au plaisir de vous voir !  
     

 

 

 

                         Le Club du jeudi                         par Dominique 
En accord avec Marie-Thérése, j’ai fait le compte-rendu de l’année passée. 

En cette fin d’année, l’effectif du club du jeudi s’est maintenu à 43. Le nombre de 
joueurs étant de 29 aux cartes et 14 aux palets. Pour rappel, le club n’est pas 
réservé aux personnes âgées ! Il est ouvert aussi à toutes les personnes disponibles 
ce jour-là, chaque jeudi de 14h à 18h, sauf durant les vacances scolaires. 

Nous jouons aux cartes ( belote et tarot ), aux jeux de société ( scrabble, triominos 
et rummikub ) et aux palets. Vous ne savez pas jouer ? Aucun souci, vous trouverez 
toujours quelqu’un de présent pour vous apprendre. 

Le 21 mai, nous sommes allés au restaurant chez Lucas à Cardroc, déguster une tête 
de veau. 

En milieu d’après-midi, nous prenons un goûter dans la convivialité 
et régulièrement, nous fêtons les anniversaires regroupés et nous 
tirons les rois. 

Je remercie Marie-Thérése d’avoir repris le club depuis 1 an et demi 
et accueille les joueurs tous les jeudis avec le sourire. Je remercie 
toutes les personnes, qui l’aident. 



                      Concours de belote                         par Matthieu  
 

Grand succès avec 30 équipes inscrites. Le tournoi s’est déroulé dans la bonne humeur avec 
un public de 7 à 77 ans (et même plus). Un grand Merci à tous les bénévoles et notamment 
Roger MENANT. Le concours était endeuillé par le départ récent de Louis MEREL, mais 
Roger est néanmoins resté fidèle au poste. 

 

 

 

 

 

 

 

 
Le podium 1er ci-dessus 

 
2éme ci-contre 
 
 
 
 
 
 
 

                           Le tournoi de palets                     par Céline  
 

L'association de quartier organise 2 tournois de palets chaque 
année : 1 à l'automne et 1 en début d'été le dimanche. 

Une quinzaine d'équipe s'inscrit à chaque date : de nouveaux 
participants comme des fidèles. 

Le prochain concours aura lieu  
le dimanche 2 mars 2025 à 14h 

 



Toutes les générations viennent jouer et s'invitent 
ainsi dans la bonne humeur et la simplicité. 

Chacun son niveau, chacun son lancer de palet et hop 
c’est parti ! 

Des lots et coupes sont à gagner . 

 

Nous avons le projet de proposer, des sandwichs 
améliorés élaborés par un cuisinier joueur de palet sur le temps de pause du midi. Cela 
répond à une demande également d’une partie des joueurs. 

 

Au plaisir de vous voir 
inscrits et inscrites !. 

 

 

 

 

                   Le tournoi de ping-pong                     par Xavier  
Cette année est marquée par une participation équivalente à l'année dernière. 

Ce sont 8 équipes de double et 19 joueurs et joueuses en simple qui se sont affrontés dans la bonne 
humeur.  Plus de 50 matchs se sont joués, ce qui confirme la bonne santé du tournoi. 

Le principe du tournoi restait le même que les autres années : les équipes ou joueurs s’inscrivent, un 
premier tableau de rencontres est communiqué, les joueurs s’appellent pour fixer la date de leur rencontre, 
ils jouent le match et communiquent leurs résultats puis un deuxième tour est communiqué et chacun 
espère ainsi atteindre la grande finale ! 

En simple jeune le tournoi a consacré Eliott 
Sevestre. 

 En simple 
adulte, Guillaume 
Guérin s'impose 
pour la deuxième 
année consécutive 
et visera sans doute 
la passe de trois. 

En double, la famille Letourneur Sylvain et Arthur l'emporte sur la 
paire composée de Céline Garnier et Catherine Ploteau.  

 

Merci aux participants et à l’année prochaine encore plus nombreux ! 



                         Collecte d’hiver                             par Vincent  
Pour la première fois, cette année - et un peu à l’improviste - l’association a organisé du 9 au 14 décembre 
une collecte de vêtements, chaussures et jouets au profit d’associations accompagnant les personnes les 
plus précaires. 

Les dons de vêtements et de chaussures ont permis de participer à 
combler les besoins les plus urgents, voire vitaux, en cette période 
hivernale tandis que les dons de jouets ont pu permettre à 
certains enfants d’avoir un Noël un peu plus magique. 

Malgré l’annonce tardive de cette initiative, le quartier s’est 
mobilisé au fil de la semaine et cette première peut être qualifiée 
de réussite. Les dons furent assez conséquents pour qu’ils soient 
répartis entre 3 associations : 

- le Secours Populaire, 
- la Croix Rouge, 
- le Magasin Gratuit, situé rue du Faux Pont (Saint-Hélier). 
 

Merci donc aux généreux donateurs et aux personnes qui se sont mobilisées tout au long de cette 
semaine. Il est probable qu’une deuxième édition suivra en 2025. Toutes les bonnes volontés et les idées 
sont les bienvenues pour faire de ce mois de décembre un rendez-vous solidaire dans le quartier. 

 

 

 

        La bibliothèque de rue partagée                  par Isabelle 
En cette période de fêtes 2024-2025, on a pu lire sur des affiches en ville : « Le plus beau des cadeaux : un 
livre… ». Dans notre quartier, depuis une dizaine d’années, c’est donc la fête tous les jours. En effet, le 
module conçu par la ville vit au rythme des dépôts et des emprunts.  

 

On trouve tous les types de livres destinés à des 
publics d’âges et d’intérêts très différents mais 
aussi des revues, BD,  DVD….   

 

Un grand merci à celles et ceux qui, en dehors des 
membres de l’association,  rangent cette 
bibliothèque de Rue, essentielle pour s’informer, 
réfléchir et s’évader !  

  

LIVRE-ECHANGES 



 

Le jardin bio partagé d’Alphonse               par Geneviève 
23 personnes, 3 poules, un hérisson et plein 
d’autres petites bêtes (papillons, abeilles, ...) 
participent à la vie du jardin .  

 

 

 

 

 

Un dimanche par mois, on jardine 
ensemble, la collecte et les choix 
de cultures se font en collectif .  

 
 
 

 
 

             Facebook / Instagram                                        par Geneviève 
 

La communication sur les réseaux sociaux : 

Facebook  : 

487 personnes 
suivent notre page 
Facebook  

Instagram :   

153 personnes suivent la page 
Instagram 

 

Les informations sur les activités du quartier sont relayées 2 fois par mois environ. 

COMMUNICATION 

COMMISSION ENVIRONNEMENT 



                    Le site internet                                  par Antoine 
 

- Retrouvez les dernières infos 
- Consultez dans l’agenda les évènements à venir 
- Revivez en images les évènements passés (braderie, repas des rues, …) 

 
 

 

 

 

 

 
Adresse : https://asso-alphonseguerin.bzh 
Possibilité d’adhérer en ligne (18 sur 2024)  
Nombre de consultations sur 2024 :  environ 4000 

 

                      Mails / Newsletters                         par Matthieu 
Sur l’année 2024, le nombre d’abonnés est resté stable avec 522 inscrits (519 l’année 
dernière).  16 mails ont été envoyés en 2024.  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

Le tableau ci-dessus recense le % d’ouverture des mails sur les 2 dernières années. 



______________________________________________________________________________________________ 

 Béa, Gérard, Louis sont partis 
En ce printemps, et ce début d'été, notre association a été doublement endeuillée avec les départs 
douloureux de Béa Berthelot et de Gérard Souchet.  Avant d'être repris par le tourbillon de la vie, je vous 
propose de leur rendre un dernier hommage. 
 
 Béa œuvrait dans l'association depuis de nombreuses années, elle 
s'était fortement investie dans l'organisation de notre vide-greniers 
annuel et en était devenue la référente reconnue de toutes et tous. 
Béa avait la capacité rare de pouvoir parler à tout le monde avec la 
même conviction et le même enthousiasme et aussi avec franchise. Elle 
était estimée pour cela.   
Les nombreux bénévoles qui ont participé à l'organisation et l'animation 
de notre braderie appréciaient aussi sa bienveillance, sa gentillesse et sa 
gaieté.  
Elle va nous manquer, son empreinte restera sur les futurs vide-greniers.   
Une pensée amicale à ses parents Madeleine et Henri, et à son 
compagnon Sébastien.  
 

Gérard avec son épouse Monique habitait le quartier depuis près de 25 ans et 
ont rejoint rapidement le CA de notre association. Gérard en est devenu 
président en 2008. Il a beaucoup œuvré, grâce à son dynamisme et sa 
persévérance, il a été à l'origine de bien des activités encore actuelles de 
notre association et au-delà dans le quartier. On peut citer la fête de 
printemps, le pot d'accueil des nouveaux habitants, le premier ciné plein air 
et aussi le marché du mardi sur la placette.  Il a été un interlocuteur rigoureux 
des élus de la ville de Rennes. 
Gérard était magicien de renom, et il a enchanté les publics rennais, bretons 
et au-delà pendant de longues années. Il avait créé avec Monique le festival  
« Vive la Magie » qui est devenu une référence internationale. Succès oblige, 
il avait dû privilégier son activité professionnelle en juin 2012. 
Gérard a apporté à l'association et au quartier son entrain, et sa créativité, mais aussi sa bienveillance et sa 
gentillesse qui étaient appréciées de tous. 
Une pensée amicale à sa femme Monique et à ses enfants. 
  

Louis Mérel nous a quittés en octobre. 
Il était membre fondateur de l'association. Il participait activement au club du 
jeudi et aux concours de belote, et aussi comme bénévole à la braderie. Nous 
nous souviendrons de son engagement constant dans la vie de l'association dès 
le premier jour de sa création.  
Il était toujours prêt à rendre service et était apprécié pour cela. 
Une pensée amicale à sa femme Madeleine, sa famille et à ses proches. 
 

Béa, Gérard, Louis, nous honorons votre mémoire.  

Le CA et les adhérents de l'association AQAG. 



 

                                                                                 

1 – RECETTES 

ANNEES    2021 2022 2023 2024 

Nombre d'adhérents   190 162 183  
Montant des adhésions 414,00 € 1 334,00 € 1 614,00 € 1 787,00 € 
Recettes Braderie 0,00 € 12 306,76 € 13 329,41 € 12 752,50 € 
Recettes autres animations 1 508,71 € 5 221,29 € 5 473,14 € 6 104,02 € 
Remboursement Divers 8,30 €     12,27 € 
Subvention Ville de Rennes 1 106,00 € 2 229,00 € 2 211,00 € 2 053,00 € 
Intérêts du livret  154,03 € 140,46 € 264,35 € 288,34 € 

  3 191,04 € 21 231,51 € 22 891,90 € 22 997,13 € 
  

 

 

2 – DEPENSES 

ANNEES  2021 2022 2023 2024 

Braderie 0,00 € 7 230,33 € 8 110,01 € 7 547,49 € 
Autres animations 4 996,30 € 15 380,22 € 9 438,39 € 11 292,06 € 
Loyers bungalow 245,38 € 414,32 € 324,68 € 146,38 € 
Frais de fonctionnement  1 033,23 € 2 698,96 € 2 418,60 € 2 771,38 € 
Création / gestion site internet 1 588,96 € 1 816,22 € 399,73 € 399,73 € 

  7 863,87 € 27 540,05 € 20 691,41 € 22 157,04 € 

 

3 – RESULTATS 

ANNEES 2021 2022 2023 2024 

Recettes 3 191,04 € 21 231,51 € 22 891,90 € 22 997,13 € 
Dépenses  7 863,87 € 27 540,05 € 20 691,41 € 22 157,04 € 
          

Résultats -4 672,83 € -6 308,54 € 2 200,49 € 840,09 € 
 

 
 
 
 
 
 
 

                                     RAPPORT FINANCIER                                   par Sylvie 



Détail des résultats 2024 des principales activités 

Détail des résultats Recettes Dépenses Solde  
Club du Jeudi                                    
dont location salle : 2707 € 1 143,10 € 3 426,72 € -2 283,62 € 

Tournoi de palets  393,10 € 430,82 € -37,72 € 

Concours de belote 1 104,35 € 1 013,88 € 90,47 € 

Tournoi de ping-Pong  0,00 € 28,60 € -28,60 € 

Fête de printemps  737,37 € 1 015,24 € -277,87 € 

Braderie 12 752,50 € 7 547,49 € 5 205,01 € 

Repas des rues 535,60 € 507,45 € 28,15 € 

Repas d'automne 2 174,00 € 3 481,24 € -1 307,24 € 

Cinéma plein air  16,50 € 1 058,34 € -1 041,84 € 

Jardin partagé  0,00 € 276,14 € -276,14 € 

Café du marché 0,00 € 53,63 € -53,63 € 

 
18 856,52 € 18839,55 € 16,97 € 

 
Le loyer de l'E2R est inclus dans chaque animation  

Le montant pour le ciné plein air 2024 comprend la facture de CLAIR-OBSCUR de 2023 (443,2 €). 

 

 

 

4 – DISPONIBLES en fin d’année 

Années 2021 2022 2023 2024 

Livret Bleu 12 454,54 € 6 195,00 € 8 128,35 € 9 336,69 € 
Compte Chèque 813,99 € 621,26 € 803,95 € 500,41 € 
Caisse 75,59 € 220,32 € 304,37 € 239,66 € 

TOTAL 13 344,12 € 7 036,58 € 9 236,67 € 10 076,76 € 

 

 

5 – BUDGET PREVISIONNEL POUR 2025 

Recettes  Dépenses 
Adhésions   1 800 € Loyer 3 200 € 
Animation  20 200 € Animations 18 000 € 
Subvention ville de Rennes  2 200 € Autres dépenses 3 000 € 
TOTAL 24 200 € TOTAL 24 200 € 

 

  



 
 

CONSEILS D'ADMINISTRATION  
Les 11 mars, 24 avril, 3 juin 

 

LE CONCOURS DE BELOTE 
Dimanche 2 mars à 13h30 

 
LA FETE DU PRINTEMPS 

 Dimanche 23 mars 
 

INSCRIPTION BRADERIE 
- Dimanche 23 mars pour les habitants du quartier au bungalow à 14h30  

- Samedi 26 avril pour tous au bungalow de 10h à 13h 
- A partir du 27 avril pour tous par courrier  

 
REUNION DES BENEVOLES DE LA BRADERIE 

Inscription : à partir de dimanche 23 mars au bungalow à 14h30 
Réunion : vendredi 25 avril au bungalow à 18h30  

 
LA BRADERIE ALPHONSE GUERIN  

Dimanche 18 mai 
 

TOURNOI DE PING PONG 
Du 2 mai au 30 juin 

 

TOURNOI DE PALETS  
Dimanche 15 juin 

 
LE REPAS DE RUES 

Vendredi 27 juin 
 

N’oubliez pas de communiquer votre adresse mail  

pour recevoir les infos du quartier 

QUELQUES DATES A RETENIR EN 2025 


